
COMMISSION TRANSPARENCE-INFORMATIONS 
06-10-2017 (Mairie) 

 
Présents : Fernand Karagiannis, Christine Seux, Guillemette Thevenet, Pascal 
Denavit, Ivan Pascaud (chargé de mission) 
Absents excusés : Florence Alicot, Christian Larcher, Jean-François Perrot 
 
Secrétaire : Fernand Karagiannis 
 
En préambule, Ivan Pascaud se présente : 
- il est chargé de la démocratie participative depuis 15 jours 
- il a travaillé à Paris dans un bureau d’étude en concertation 
- ainsi que dans une association d’éducation populaire dans le Bugey 
- il a été animateur du Conseil de Développement de la mairie du 4e 
arrondissement de Lyon 
 

 A) Livret Habitants 
On fait le tour des mises à jour nécessaires du livret habitants. Celui-ci devrait 
pouvoir être retiré en début d'année 2018. 
 
Il est décidé après discussion, en plus des mises à jour nécessaires (revoir les 
personnes et fonctions en mairie notamment), d'ajouter un chapitre : Révision du 
PLU et d'insérer la charte citoyenne du projet communal. 
 
Synthèse des textes à revoir : 
 
1. Paragraphe sur le chargé de mission, dans la partie  projet communal (Ivan) 
 
2. Page Révision du PLU (Pascal + relecture Ivan) 
 
3. Ajouter une notion de valeurs (qui renvoie à la charte) dans la partie "projet 
communal" (Fernand) 
 
4.  Partie "Une instance de veille participative" : (à envoyer à l'Observatoire) 
 
5.  Chapitre « les services », à envoyer à Caroline 
 
6. Chapitre "crèches - jeunesse" : sera revu par Christine et Guillemette 
 
7. Fernand envoie un mail aux autres services suivants : 
 CCAS + Petit'entraide 
 Partie Forum 



 Partie Habitat 
 Partie Economie  

 
8. Horaires de  l’extinction nocturne (texte à grossir) 
 
9. COMMUNE SANS PESTICIDES (Pascal + relecture par André) 
 

B) Révision du PLU 
Une discussion s'engage. Quel rôle peut avoir la commission lors du processus 
de révision du PLU. Ivan reprécise ce que va faire le cabinet d'urbanisme. Il 
prépare Flyers et affiches lors de chaque rencontre et/ou atelier. Lancement aussi 
d'un "Tumblr" (espace d'échanges photos et vidéos entre autres). 
La commission pourrait apporter son appui à des messages autres : flash info, site 
internet, lettre d'info. Proposition aussi de Guillemette de voir si au Forum il 
pourrait avoir un ordinateur "vulgarisateur" sur les différents moyens de s'informer 
sur la révision du PLU. Pascal propose que des petits ateliers permettent 
d’apprendre à consulter le site sur un téléphone. 
Pour le site, intégrer des espaces plus dynamiques, genre diaporama, pour mettre en 
avant tout ce processus (avec des renvois sur les pages et articles du site, ou sur 
Trumblr). 
 

C) Discussion sur FACEBOOK 
Dorénavant, Ivan suit la page Facebook. Il n'y a pas eu encore de concertation et 
de discussion sur le rôle de ce réseau. 
Malgré certaines réticences, il semble toujours judicieux de continuer afin 
d'informer par ce moyen (pour ceux qui n'utilisent que ce support). 
Faire en sorte que cette page soit vivante. Mettre des  infos associatives, mais en  
nombre limité. Ce sont les infos "participatives" qui doivent prendre le dessus. 
Proposition de Fernand de privilégier les photos avec des courtes légendes qui 
renvoient sur les articles du site et sur Trumblr pour la révision du PLU. 
 
 

d) Lettre d'info  
Christine et Fernand préparent un envoi pré-sommaire vendredi 14 octobre. Il 
sera envoyé aux élus et aux membres de la commission. La prochaine date n'est 
pas fixée, la lettre d'info pouvant être préparée par échanges mail dans un 
premier temps. 



e) Divers 
Discussion aussi sur la mise à jour des pages participatives du site internet. Il 
serait judicieux de prendre rendez-vous avec chaque élu. Ivan et Fernand 
réfléchissent à une stratégie, qui pourrait être discutée lors de la prochaine 
rencontre.  
 
 


